

Moins d'interventions grâce à plus de prévention

Morges

Le Service incendie et secours (SIS) Morget a vécu une année 2016 plus sereine que de coutume

Un total de 285 interventions, soit 43 de moins qu'en 2015, ont été menées par le SIS Morget l'année dernière. Un nombre étonnamment bas qui s'explique par un gros travail fait en amont. «2016 est une petite année au niveau des chiffres. Cette baisse des interventions est en corrélation avec les efforts de prévention mis en place. La qualité de nos objets immobiliers et les nouveaux moyens de détection des incendies jouent aussi un rôle important. Et c'est très bien ainsi», livre le commandant de l'état-major Eric Henry.

Le SIS Morget a été sollicité dans 28% des cas par des alarmes automatiques. Mais seulement 3%

de ces alertes constituaient des cas concrets de départs de feu. «C'est beaucoup, on dérange trop souvent nos volontaires pour rien. C'est pourquoi dès cette année l'Etablissement cantonal d'assurance a décidé de mettre en place une demande de levée de doute systématique lors d'appel à la centrale», assure Eric Henry. Le nombre d'interventions devrait donc encore être considérablement réduit dans le futur.

En 2016, les sapeurs-pompiers du district morgien, qui couvrent 29 communes, sont aussi intervenus pour des inondations (19%), des sauvetages (19%), des secours routiers (2%) ou des problèmes de pollution (2%). «Le nombre des interventions importe peu. Ce qui compte, c'est l'efficacité dont nous faisons preuve et la réussite de nos missions», estime Eric Henry, à la tête d'un effectif de plus de 300 volontaires. **Guillaume Martinez**